

# *Exhiben en Nápoles cuadros recuperados de Van Gogh*

---



La Habana, 7 feb (RHC) El museo napolitano de Campodimonte inauguró este martes la exposición "Van Gogh, las obras recuperadas" en la cual se exhiben los dos cuadros del célebre pintor holandés robados hace 14 años en Ámsterdam.

La iglesia protestante de Noenen (1884-1885) y La playa de Scheveningen al desatarse la tormenta (1882) podrán ser apreciados por el público italiano desde mañana hasta el próximo día 26 cuando retornarán a su lugar de origen.

Las pinturas fueron rescatadas por efectivos de la Guardia de Finanzas el 30 de septiembre del año pasado en una de las residencias de un narcotraficante en la vecina ciudad de Castellamare di Stabia.

La playa de Scheveningen al desatarse la tormenta es un lienzo de pequeñas dimensiones (34,5 por 51 centímetros) que reproduce una escena del litoral cercano a La Haya fue uno de los dos paisajes marítimos que dibujados por Vincent Van Gogh en 1882, cuando vivía en esa ciudad.

La iglesia protestante de Noenen representa a feligreses saliendo del templo donde su padre ejercía como pastor y lo dedicó a su madre.

En la ceremonia inaugural de la muestra, a la cual asistieron autoridades judiciales, policiales y gubernamentales, el embajador holandés ante el estado italiano, Joep Wijnands, agradeció a Italia y específicamente a la ciudad de Nápoles por la recuperación de las obras.

Festejamos -dijo- el triunfo del arte, de la legalidad y de la amistad ítalo-holandesa y añadió que la magia de Van Gogh 'pertenece al mundo entero'. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/120819-exhiben-en-napoles-cuadros-recuperados-de-van-gogh>



**Radio Habana Cuba**